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阳新区安福路30号，市政

府大院东侧，出租办公用房

位于大楼第2楼层南侧，总

面积500平方米左右，精装

修，适合行政、企事业单位

办公。具体事宜面谈。

联系电话：

0577-65833066

胡老师
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部分办公用房出租

近年来食品安全的问题，引

起了市人大常委会和人大代表的

广泛关注，食品安全监督工作连

续三年被列入市人大常委会年度

工作计划，并积极创新食品安全

监督新机制。

去年9月23日，市人大代表

食品安全问政会在市政大院多功

能厅召开，60余名市人大代表就

我市食品安全工作中的热点难点

问题，与市政府相关领导和相关

职能部门负责人进行了面对面的

“问政”。

据介绍，参加这次问政会的

人大代表，都来自农村、社区等基

层第一线，也大都是人大食品安

全监督团的成员。此前，他们多

次开展调研，深入群众，了解百姓

关心的食品安全热点、焦点、难点

问题，并进行了总结。在问政会

上，代表们直截了当提出问题，要

求政府和相关部门的负责人来回

答。如果对相关回答不满意，代

表们还可以追问，直到满意为止。

问政会上，市人大代表陈再

火问，对于各类市场上销售的蔬

菜，农产品监管部门有没有做到

定期定点进行抽样检查？有没有

建立相应的农产品监测点？对

此，市农林局局长张金林答，农林

部门已经印发有关资料，加大宣

传，鼓励合作社种植大户重视农

产品检测工作；并组织培训班，加

强对农户的技术指导，对农药实

施可追溯制度；还开展实验研究，

筛选出安全高效的新农药，提供

给农户使用。

在问政会上，人大代表们还

就学校内食品安全、餐饮具清洗

消毒、水产养殖等方面的20多个

问题向相关部门进行了问政，市

市场监督管理局、教育局、卫生

局、海洋与渔业局等职能部门的

负责人一一作了详细答复。

本报讯（记者 金邦寅）又

到一年一度的“3·15消费者权

益保护日”，昨日上午，市市场

监督管理局、市消保委联合有

关部门、行业协会等30多家单

位，在港瑞新玉海广场开展以

“携手共治 畅享消费”为主题

的大型宣传咨询活动，现场维

权咨询、真假商品鉴定受到市

民热捧。

虽然天空下着小雨，却有

很多市民冒雨前来参加活动。

现场，各摊位开展真假商品对

比、打假成果展示、发放宣传材

料、名优商品和优质服务展示

等多种形式，向消费者宣传辨

别问题商品的方法，引导消费

者科学合理消费。

“你看这张百元假币，上面

的铜钱在光照下明显不能‘严

丝合缝’，有错位，通过仔细观

察就可以鉴别真假”、“这种灭

火器乍看像真的，实际上面有

锈迹，属于伪劣商品”……真假

商品的鉴别活动吸引了很多市

民咨询查看。

“上午前来投诉手机问题

的最多，不少消费者也借着这

个机会前来维权。”据市消保委

工作人员介绍，活动现场设置

了消费维权咨询台和投诉台，

并邀请消费维权专家服务团，

面对面“问诊”疑难杂症，为消

费者出谋划策，受到了市民热

捧。

记者注意到，美容美发协

会、家电协会、化妆品协会等摊

位前分外热闹。在家电协会摊

位上，拿着家电前来维修的市民

络绎不绝，每位志愿者都热情接

待。美容美发协会摊位的五六

位美发师齐上阵，免费为市民理

发。而在化妆品协会摊位，众多

女同胞纷纷体验各类产品。

市市场监督管理局总经济

师、市消保委副主任林则利介

绍说，参加这次活动的协会企

业比往年更多，更具代表性，志

愿者、服务内容更多了，体现了

携手共治宗旨，共同努力打造

一个安全放心的消费环境。

现 场 还 发 布 了 瑞 安 市

2014典型消费维权案例，揭示

消费黑幕。

据了解，2014年，市消保委

共受理消费者投诉4146件，处

置4072件，调处率98%，为消费

者挽回经济损失600多万元。

本报讯（记者 金汝 通讯

员 徐文洁/文 记者 孙凛/图）

“经过食品安全快速检测，你卖

的黄花菜里二氧化硫含量超标

50%。按规定这批次黄花菜必

须下架，不能再卖了。”日前，市

市场监督管理局南滨所监管员

向南滨街道林垟菜市场一商户

发出通知。

当天，该所启动食品安全

检查与宣传活动。

在林垟菜市场，监管员随

机抽取了包括蔬菜、腌制品、油

炸品、海鲜在内的19个批次食

品，现场检测甲醛、吊白块、亚

硝酸盐、二氧化硫等物质的含

量。

经过近20分钟的检测，其

中黄花菜与银耳2个批次食品

被检出二氧化硫超标。监管员

随即在菜市场入口处张贴检测

结果，并要求摊主立即将相关

食品下架，不得继续销售。

该所副所长钱圣海介绍，

该所结合生态消费“五进”活动

（即进企业、进社区、进学校、进

农村、进家庭），开展各式各样

的生态消费教育宣传，旨在提

高老百姓消费维权常识及理性

消费相关知识。

日前，林垟学校六年级

100多名学生上了一堂生动的

生态消费和食品安全课。由该

所工作人员结合实例，向学生

们介绍十大“垃圾食品”、食品

安全基本概念、食品消费中存

在的误区等食品安全常识，提

高学生对假冒伪劣食品的识别

能力。

此前，该所已经在阁巷小

学、阁巷中学开展生态消费和

食品安全课，受到师生的欢迎。

携手共治畅享消费

我市“3·15”宣传咨询活动闹热兮

食品安全宣传进校园食品安全宣传进校园、、进菜市场进菜市场

本报讯（记 者 林 长 凯

通讯员 余锋付）日前，意大

利侨爱慈善协会在意大利首

都罗马举行成立庆典，瑞籍

侨领胡爱芬担任首任会长。

中国驻意大利大使馆参赞姚

成、意大利政府代表、意大利

各地华人社团代表及会长团

成员共 150 多人出席了庆典

活动。

胡爱芬是湖岭桂峰人，

1989 年出国到意大利，从手

工业做起，后来从事泳装贸

易，成立了信得利贸易公司，

任董事长，其泳装品牌“LE-

ONADO”成为意大利注册商

标品牌。她还是欧洲中国和

平统一促进会常务理事、欧

洲华侨华人社团联合会荣誉

理事、罗马妇女会常务副会

长。

胡 爱 芬 在 就 职 发 言 中

说，乐善好施、行善积德，扶

贫济困是中华民族的传统美

德，成立意大利侨爱慈善协

会，是为了响应意大利热心

慈善的侨胞，把分散的爱心

资源集中起来，把慈善公益

事业做得更好，更有针对性。

■记者 林长凯

督促职能部门监管食品安全更加到位

人大代表问政“舌尖上的安全”

近年来，地沟油、注水肉、瘦肉精、农药残留超标等事件频频曝光，食品安全成为老百姓

最为关心的民生问题之一。对此，市人大常委会就食品安全问题展开专题调研分析，并创

新监督新举措，组织了人大代表食品安全问政会，督促政府及相关职能部门进行整改。同

时，这也推动了人大代表履职更加直接、更加到位、更富有成效。 ui bao Tel：6688 6688
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创新人大监督食品安全新机制

据介绍，这种人大代表问政的

形式，不仅受到了人大代表们的欢

迎，也完善了人大代表的履职职能。

市人大代表温暖说，这种形

式很好，既可以让政府知晓百姓

的诉求，也让代表们了解政府部

门的办事态度。当然人大代表问

政会也还存在很多不足，比如监

管过程中存在的一些困难很少提

到，另外如何改进工作应该多讲

一些。“这次开了个好头，我相信，

将来会越来越好的。”温暖说。

市有关部门负责人表示，人

大代表问政会能更好地督促职

能监管部门，更好地履职到位，

更好地监管到位，这是对政府部

门的一种督促和鞭策。在今后

工作中，各部门一定会结合瑞安

实际，把工作做得更好、更到位。

下一步，市人大常委会以及

相关的机构将继续加大跟踪监

督的力度，推进我市食品安全工

作再上新台阶，努力保障我市广

大市民“舌尖上的安全”。

代表问政完善人大代表履职职能

惊蛰春雷响，农户闲转忙。惊

蛰刚过，天井垟粮食生产功能区金

洋农业专业合作社为了保证夏粮

丰收,社员们冒雨开展春耕育秧作

业。

（通讯员王焕造）
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